



Vorlage-Nr. 0445 / 2019

6. März 2019

ANFRAGE

Betr.: Rutschiger Belag auf der Kupferbergterrasse

Auf der Kupferbergterrasse befinden sich fünf rechteckige Flächen, die mit einem Belag versehen sind, der auf Fußgänger- und Radwegen unüblich ist. Er wird bei Nässe sehr leicht rutschig. Bei Schnee verwandelt er sich in eine besonders gefährliche Rutschbahn, da der Schnee aufgrund der Glätte der Fläche nicht – wie sonst auf Wegen üblich – hängen bleibt, sondern immer wegrutscht. Dies gilt auch für Eisflächen.

Selbst für Ortskundige, die um diese Gegebenheit wissen, ist es an Schneetagen nur sehr schwer, die Flächen zu meiden, da man ihre Abgrenzungen aufgrund der Schneefläche nicht erkennen kann.

Nach Überzeugung der SPD-Ortsbeiratsfraktion erfüllt der von der Stadt Mainz verwendete Belag dieser Flächen nicht die üblichen Qualitäten eines Rad- oder Fußweges.

Wir fragen daher:

Wie wird seitens der Stadt das haftungsrechtliche Risiko für Schäden/Verletzungen bewertet, die auf die spezielle Beschaffenheit des Belags dieser fünf Flächen zurückzuführen sind?

gez.
Hans-Wilfried Zindorf